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SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 

Meus filhos, Eu sou a Imaculada Conceição, sou Aquela que deu à luz o Verbo, sou 

a Mãe de Jesus e vossa Mãe, desci com grande poder, juntamente com o Meu Filho 

Jesus e Deus Pai Todo-Poderoso, a Santíssima Trindade está aqui no meio de vós. 

Vós estais aqui por Minha vontade, Eu chamei-vos a todos porque vos amo 

imensamente e desejo tanto dar-vos o Meu amor, porque vós precisais tanto dele, o 

mundo inteiro precisa de amor, de amor puro, mas nem todos compreendem, 

confundem amor com prazer, vós, Meus filhos, fostes criados para amar, o amor 

conduz-vos por caminhos que levam à salvação. Quando agis com amor, quando 

pensais com amor, aí encontrais o Meu Filho Jesus, o Rei do amor. 

Meus filhos, Deus Pai Todo Poderoso deseja salvar a todos, os Seus planos de 

salvação estão em marcha, muitas coisas estão a ser escondidas, mas o mundo, 

saibam meus filhos, está em grave perigo, são necessárias muitas orações, 

penitências, sacrifícios para que muitas almas se salvem, porque muitas almas 

correm o risco de ir para o inferno. Eu falei de tudo o que vai acontecer no 

mundo aos Pastorinhos de Fátima,Eles fizeram muitas penitências, apesar de serem 

muito pequenos, os Seus corações eram muito grandes. Hoje eles também vos 

querem falar. 

 

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, rezei tanto para poder falar-vos aqui, juntamente com 

Nossa Senhora, mais uma vez queremos falar ao mundo. Nossa Senhora disse-nos 

tanta coisa, a Igreja não reconheceu todas as aparições, Nossa Senhora falou-nos de 

muitas coisas, mas a Igreja não revelou tudo. Nossa Senhora disse-nos: "Meus 

filhos, agora não é o momento, mas no futuro vós próprios ireis revelá-lo ao mundo." 

Mais de uma vez tive visões, Nossa Senhora mostrava-me tudo o que iria acontecer, 

vi uma montanha muito alta, com muitas pessoas no chão e um homem vestido de 

branco a subir até ao cimo. Eu perguntei: "Senhora, o que é que isto quer dizer? ”  Ela 

respondeu: "Jacinta, no futuro compreenderás esta visão, mas reza muito, porque há 

muito mal no mundo e são poucos os que conseguem chegar ao cimo." Nem todos no 

mundo compreenderam a importância de Nosso Senhor, muitos países ainda 

passarão por grandes sofrimentos, mesmo em alguns países da África haverá 
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grandes sofrimentos, Nosso Senhor deseja salvar a todos. Compreendam a 

importância das penitências, Nossa Senhora pediu-as em todas as aparições. 

 

 

 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, estamos aqui com Nossa Senhora porque queremos guiar-

vos nestes tempos, tempos de grande sofrimento, Nossa Senhora falou-nos muitas 

vezes destes tempos que a humanidade iria enfrentar, Nossa Senhora dizia-nos: 

"Meus filhos, os homens afastar-se-ão de Deus, porque não terão um guia santo, mas 

serão guiados por homens que aprovarão os seus erros. Rezem, pois Deus terá de 

intervir para que nenhuma alma se perca." 

Irmãozinhos, irmãzinhas, os sofrimentos que se abaterão sobre o mundo inteiro 

servirão para que os homens sejam purificados dos pecados que ofendem a 

Deus. Deus deu-nos Nosso Senhor Jesus e os homens não respeitam os Seus 

ensinamentos, porque são confundidos por homens fracos que se deixam tentar pelo 

mal. Rezem, aqueles que rezam como NossaSenhora nospediu continuamente terão 

clareza, para que possam seguir o caminho que Nossa Senhora e Nosso Senhor nos 

mostram. 

 

SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 

Meus filhos, os Pastorinhos de Fátima foram muito instruídos pelos Arcanjos, por 

Mim, mais do que uma vez lhes apareci no mês de outubro. 

Um dia, aparecendo à Jacinta e ao Francisco, pedi-lhes: "Meus filhos, hoje peço-vos 

um ato de humildade, beijai as mãos quando hoje encontrardes os vossos irmãos e as 

vossas irmãs, porque Eu, através desse vosso gesto, darei grandes sinais àqueles que 

receberem o vosso beijo. 

Eu dei muitos sinais através deles, foi por isso que todos chegavam à Cova quando 

Eu aparecia. 

Meus filhos, sede muito humildes e simples como as crianças. A Jacinta e o 

Francisco punham logo em prática os Meus pedidos; fazei o mesmo todos vós 

também, para poderdes ganhar o Paraíso. 

Amo-vos, amo-vos, em breve vou manifestar-Me com grande poder, juntamente 

com a Minha Filha Lúcia, juntos vamos revelar-vos um grande segredo, que o 

mundo não conhece. 

Dou-vos um beijo, abençoo-vos a todos meus filhos, em nome do Pai, do Filho e do 

Espírito Santo. 

Shalom! Paz, meus filhos. 


